



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Kultursubventionen ausbezahlt

Die Stadtgemeinde Knittelfeld fördert jedes Jahr Vereine. Egal ob Sport-, Kultur- oder sonstige Vereine, die ehrenamtliche Tätigkeit der Vereinsmitglieder ist ein wertvoller gesellschaftlicher Beitrag. 18.500 Euro wurden vor Kurzem von der Stadtgemeinde an 19 Kulturvereine ausbezahlt.

Die VertreterInnen der Kulturvereine, die eine Förderung zuerkannt bekommen haben, wurden ins Kultur- und Kongresshaus eingeladen. Die Obfrau des Ausschusses für Kultur und Vereinsangelegenheiten, GRin Mag.a Ingrid Kaltenegger dankte den VertreterInnen der Kulturvereine für deren ehrenamtliches Engagement. Heuer wurde die Förderung erstmalig per eBanking an die einzelnen Vereine überwiesen und nicht mehr in bar ausbezahlt. Dennoch war es eine nette Zusammenkunft, natürlich unter Einhaltung der 3-G-Regel.

